
Peppino farebbe
CIL ORSIVO

di Vincenzo Figlioli

E' ACCADUTO NELLA NOTTE TRA LUNEDÌ E MARTEDÌ. IL SINDACO: “SETTE ANNI CHE SUBISCO, SONO STANCO”

“Q
uesta notte abbiamo avuto visite. Nelle nostre stanze e in

altri uffici comunali. Sono esattamente 7 anni che faccio

il sindaco e non mi abituerò mai a questi episodi. Eppure

continuo a battermi e sognare di vivere in una terra normale”. Questo

il commento del sindaco Gaspare Giacalone in merito all’introduzione,

la notte scorsa, di ignoti al Palazzo Comunale di Petrosino. Al mo-

mento, come è possibile vedere nelle immagini in possesso, sono state

completamente divelte dal muro alcune porte degli uffici ed è stata

rotta una finestra, in quest'ultimo caso probabilmente al momento del-

l'introduzione all'interno della struttura. [ ... ]         ...continua in quarta

Ignoti si introducono al Comune di Petrosino
e vandalizzano gli infissi. Numerosi danni 

REDDITO DI CITTADINANZA E "LAMENTELE" PER L'IMPORTO BASSO DELL'ASSEGNO: FACCIAMO CHIAREZZA SULLE CIFRE

“C
ome al solito quando le cose non vengono

spiegate correttamente  - ci ha detto il

commercialista marsalese Andrea Di Ste-

fano - e quando le aspettative vengono disattese risulta

evidente che il malcontento regni sovrano e di conse-

guenza nascano lamentale”. Ed è questo che sta suc-

cedendo in questi giorni dove gli uffici dell’INPS,

CAF e Poste sono stati presi letteralmente d’assalto da

parte dei cittadini che hanno fatto domanda per otte-

nere il reddito di cittadinanza e che chiedono deluci-

dazioni sulla consistenza economica del beneficio

ricevuto che per molti sarebbe inferiore rispetto alle

attese. “Malgrado l'accettazione delle istanze – conti-

nua l'esperto - diversi cittadini hanno avuto da ridire

sulla consistenza economica del beneficio”. [ ... ]                            

...continua in quarta

Di Stefano: “Migliaia di domande accolte.
Possibili alcuni errori nel calcolo della cifra”
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U
no come lui, oggi, magari sarebbe in
Parlamento. O sarebbe alla guida
della Regione. E chissà se la storia

siciliana non sarebbe stata diversa. Immagi-
nare cosa avrebbe fatto da grande Peppino
Impastato è un po’ come interrogarsi sulla
piega che avrebbero preso le vite delle rock
star morte da giovani. Sarebbero ancora
sulle scene Jimi Hendrix e Janis Joplin? Jim
Morrison e Kurt Cobain avrebbero abbando-
nato i loro gruppi per dedicarsi a una car-
riera solista, finalmente liberi dai loro
fantasmi? O avrebbero lasciato la musica
per la letteratura? Domande del genere co-
stituiscono un esercizio curioso quanto inu-
tile, a fronte di premature scomparse che
hanno consegnato tanti, troppi nomi alla glo-
ria dell’eternità. Non sapremo mai, dunque,
se l’elezione al Consiglio comunale di Cinisi,
in quella primavera del 1978, sarebbe stata
per Peppino Impastato la prima soddisfa-
zione di una folgorante carriera politica o
una tappa di un più articolato progetto di im-
pegno civile incentrato sulla denuncia gior-
nalistica e la partecipazione al dibattito
pubblico. [ ... ]           ...continua in seconda
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N
el corso di una conferenza
stampa, ieri mattina al Pa-
lazzo Comunale, il sin-

daco Alberto Di Girolamo, si è
lasciato andare ad alcune esterna-
zioni su temi “caldi” come infra-
strutture, viabilità e turismo. In
merito a quest'ultimo punto, in
particolare, il primo cittadino lily-
betano ha dichiarato: “I dati sul
turismo in Città nell'ultimo pe-
riodo mantengono gli stessi stan-
dard dell'anno precedente,
nonostante la difficile situazione
dell'aeroporto di Birgi e il crollo
passeggeri. Penso che il manteni-
mento dello stesso numero di tu-
risti, che si possono ben vedere in
giro per Marsala, sia dovuto ad

una maggiore offerta di eventi
anche rispetto ad altre realtà del
trapanese”. A ciò al momento
hanno contribuito gli eventi della
Settimana Santa di Pasqua, i 900
atleti (più i rispettivi accompagna-
tori) che hanno partecipato alla
Maratonina del Vino facendo re-
gistrare il tutto esaurito nelle strut-
ture ricettive della Città; adesso si
punta alle Manifestazioni Garibal-
dine, ai diversi raduni di Auto e
Moto Club che portano visitatori
per l'11 maggio e alla manifesta-
zione “Gustissimo” sul cibo da
strada a Villa Cavallotti dal 10
maggio. Parlando invece dei pro-
getti di Area Vasta, su strade, au-
tostrade, ferrovie e altre

infrastrutture, Di Girolamo ha
detto: “Lavoriamo anche per esor-
tare gli Enti preposti a costruire un
futuro. Dobbiamo però essere co-
scienti che alcune cose non dipen-
dono da noi”. Poi una “stoccata”
alla Regione Sicilia: “La Regione
non deve perdere i fondi europei
ma al contrario utilizzarli per il
bene di tutti i comuni. Per quanto
riguarda l'aeroporto “Vincenzo
Florio”, voglio dire: noi ci siamo
assunti la nostra responsabilità,
ma adesso la Regione deve far se-
dere intorno ad un tavolo tutti gli
attori per trovare una soluzione
concreta, di certo io non mi posso
sostituire al Presidente Musu-
meci”.    [ c. m. ]

Turismo e infrastrutture, Di Girolamo:
“Lavoriamo per esortare la Regione”
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IL SINDACO DI MARSALA INTERVIENE ANCHE SULL'AEROPORTO: “MUSUMECI DEVE FARE INCONTRARE GLI ATTORI”

N
uova condanna per il 39enne agente di com-
mercio marsalese Antonio Ignazio Correra. Il
Tribunale di Marsala lo ha condannato a cin-

que anni per bancarotta fraudolenta. L’accusa, rappre-
sentata dal pubblico ministero Antonella Trainito,
aveva invece chiesto una condanna a sette anni. La vi-
cenda è legata al fallimento della "Kemical Green",
azienda di cui Correra era amministratore. Lo stesso
agente di commercio lilybetano si era definito vittima
di usura, spiegando che per tale ragione era stato co-
stretto a vendere prodotti sotto prezzo. I presunti usurai
accusati (e inizialmente arrestati dai carabinieri) furono
però assolti al termine di un altro processo celebratosi
al Tribunale di Marsala, mentre Correra è stato chia-

mato a rispondere delle 200 mila euro incassate sotto
forma di “fondo di solidarietà”. Uno strumento che lo
Stato assicura a chi denuncia episodi di estorsione o ri-
chieste usuraie che metterebbero a rischio la propria
attività commerciale o imprenditoriale. Una parte di
questa somma (158 mila euro) fu tra l’altro utilizzata
da Correra per comprare una casa a Montepulciano
(nel senese) dove lo stesso fu per un periodo agli arresti
domiciliari. Il Tribunale, presieduto da Alessandra Ca-
massa, ha derubricato l'accusa di truffa allo Stato in
tentata truffa aggravata, dichiarando il reato prescritto.
I giudici hanno comunque disposto la confisca dell'abi-
tazione acquistata dal Correra a Montepulciano. Tra le
pene accessorie anche l’interdizione per cinque anni

dai pubblici uffici e per quattro dall'esercizio di attività
commerciale. “Attendiamo le motivazioni della sen-
tenza per capire quale ragionamento ha seguito il Tri-
bunale di Marsala ed eventualmente procedere al
ricorso in Appello”, affermano gli avvocati della difesa,
Antonio Ciotola (Foro di Napoli) e Antonino Carmicio
(Foro di Marsala). Precedentemente, Antonio Correra
era stato giudicato colpevole dei reati di truffa e calun-
nia (in totale, un anno e otto mesi, già in giudicato). Più
recentemente c’è stata un’ulteriore sentenza di con-
danna in Appello per ricettazione di assegni rubati.
Anche qui, i suoi legali si riservano un’eventuale ri-
corso in Cassazione dopo la pubblicazione delle moti-
vazioni della sentenza.

Bancarotta fraudolenta, condannato Antonio Correra
DISPOSTO ANCHE IL SEQUESTRO DELL’ABITAZIONE ACQUISTATA IN TOSCANA CON IL FONDO PER LE VITTIME DI USURA

NECROLOGIO

Arch. Danilo Filardo

“La tua assenza non è altro che la

manifestazione della tua presenza al nostro fianco. 

Hai segnato le nostre vite anche nei più piccoli gesti,

per questo riesce così naturale viverti

nel nostro quotidiano.

La famiglia e tutti i tuoi cari celebrano il ricordo

della tua scomparsa”

Usque ad finem, Danilo

✝ 08.05.2017

In ricordo di

[ Peppino farebbe ] - Magari farebbe ancora radio,

magari tv, o più probabilmente sarebbe stato ta-

gliato fuori dai grandi palcoscenici mediatici come

tanti altri personaggi scomodi del nostro tempo e a

noi toccherebbe leggerlo su qualche coraggioso sito

di controinformazione locale. Quello che sappiamo

con certezza è che il suo nome continua a richia-

mare da tutta Italia a Cinisi giovani che non erano

nati nemmeno quando (nel 1999) usciva nelle sale

“I Cento Passi” di Marco Tullio Giordana, il film

che ha avuto il merito di rendere la sua storia patri-

monio condiviso per almeno una generazione di

giovani siciliani, che adesso hanno dato il cambio,

in un’ideale staffetta, a tanti altri ragazzi che in que-

sti giorni si preparano a visitare Casa Memoria e a

partecipare alle iniziative organizzate intorno al 9

maggio, giorno del ritrovamento del cadavere di

Peppino. E’ a questi giovani che tocca raccogliere

adesso l’eredità di chi ha consentito che quella sto-

ria non venisse archiviata come un trafiletto di cro-

naca. E’ a loro che tocca portare il nome di Peppino

nelle loro vite, nelle loro città, contribuire alla libe-

razione di questo Paese dalla vecchie e nuove pia-

ghe (mafia, corruzione, clientelismo, appalti

truccati, traffici illeciti, diseguaglianze sociali, re-

crudescenze fasciste) realizzando compiutamente

quello che i padri costituenti avevano immaginato

per l’Italia: un’idea di Repubblica fondata sulla de-

mocrazia e l’uguaglianza di ogni cittadino di fronte

allo Stato, “senza distinzione di sesso, di razza, di

lingua, di religione, di opinioni politiche, di condi-

zioni personali e sociali”.

CONTINUA DALLA PRIMA - IL CORSIVO
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F
rancesco Torre, giovane ma già affermato at-
tore e regista marsalese. Recentemente,
seppure manca ancora una sorta di cri-

sma di ufficialità, il suo collega marsalese Ales-
sio Piazza è stato individuato
dall'amministrazione comunale come il pros-
simo responsabile degli eventi culturali estivi.
Lei che ne pensa? “Oltre al fatto che conosco
bene il collega, mi congratulo con l'amministra-
zione per l'idea che ha avuto. Per l'esperienza che
ha acquisito negli anni nei vari settori legati alla
cultura e alle rappresentazioni, sono certo che
Alessio farà bene”. Nelle passate gestioni una
delle cose che gli artisti marsalesi rimprovera-
vano alle varie gestioni dell'organizzazione era
la mancanza di dialogo con gli artisti locali.
“Sono convinto che la capacità di Alessio di fare
squadra, renderà il dilago più semplice”. Intanto
lei che cosa sta preparando per la prossima sta-
gione teatrale? “Assieme al collega e amico
Bruno Prestigio, stiamo approntando alcuni testi

originali che metteremo in scena  con la nostra
compagnia. Si tratterà di un musical, genere che
ho “affrontato” anche di recente E' ancora presto
e prematuro anticipare cosa di preciso bolle in pen-
tola. Ma come sempre ci saremo con la nostra pre-

senza nelle estati marsalesi. Ma anche per la ri-
presa autunnale nei teatri”. Lei in passato non ha
disdegnato incursioni anche in altri generi di
rappresentazioni. “Anche se il teatro resta sempre
la mia passione, non posso certo dire che altre
forme di comunicazione culturale non mi interes-
sano”. E' confermata l'indiscrezione che sta per
partecipare alle riprese di un film americano?
“In questi giorni ci sarà proprio a Marsala il primo
ciak di un film di cui io sarò uno dei coprotagoni-
sti. Si tratta di una produzione americana che verrà
girata interamente il lingua inglese. Regista sarà
Mike Allen, ed il titolo previsto è “The Lasting
Season”. La storia è ambientata nella nostra Isola
ed ha per protagonisti siciliani emigrati che tor-
nano nella loro terra di origine. Le riprese, a cui
parteciperà anche il mio collega Bruno Prestigio,
si alterneranno tra la nostra provincia ed alcune re-
altà della Sicilia orientale. Saranno tre mesi di la-
voro impegnativo nel corso dei quali però non
trascureremo di certo il teatro”.    [ g. d. b. ]

Primo ciak di un film americano per l'attore Francesco Torre
IL REGISTA MARSALESE D'ACCORDO CON LA SCELTA DI ALESSIO PIAZZA COME RESPONSABILE DELL'ESTATE MARSALESE

E'
stata presentata ieri
mattina “38° Paral-
lelo- Rammendi tra

visioni e paesaggi”, rassegna
culturale che rientra ne “Il
Maggio dei Libri” 2019 con
il patrocinio dell’Assemblea
Regionale Siciliana, del Co-
mune di Marsala, dell’Agen-
zia per la Coesione
Territoriale, del Distretto Tu-
ristico Sicilia Occidentale e
della Fondazione Treccani
Cultura. Il sindaco Alberto
Di Girolamo e l'assessore
Clara Ruggieri d'accordo nel
puntare su “iniziative che si
confermano di anno in anno,
che si rinnovano e che cre-

scono. Un'idea lungimirante
che l'ideatore Giuseppe
Prode ha portato per il terzo
anno nella sua Città d'ori-
gine”. “Mi piace immaginare
il nostro territorio come una
tela consumata. Quindi la
riempiremo con diversi con-
tenuti” ha affermato Prode.
Tema centrale è l'idea di re-
cupero, di riscatto per la co-
struzione di un futuro
consapevole. Si inizia il 15
maggio Al “Sollima” ore 21
con il concerto “Storie di
jazz e siciliani” a cura di
Carpe Diem; il 16 maggio
alle Cantine Pellegrino, An-
tonio Calabrò parlerà di Im-

presa e Lavoro (ore 18.30); il
17 alle Cantine Florio il do-
cufilm Terra Madre (ore 18);

a seguire l'incontro con Gior-
gio Pasquino su “Capire e
cambiare la politica” e alle

21 “La Cena del Duca En-
rico” a cura di Slow Food
condotta di Marsala; sabato
18 alle Cantine Bianchi Vale-
rio Magrelli dialogherà con
Marco Marino e Mario In-
glese (ore 18.30); il 19 mag-
gio al Museo archeologico
“Con la cultura non si man-
gia? Falso” con Paola Dubini
(ore 10.30). Parallelamente
si terrà anche “38° Kids” la-
boratori e incontri per bam-
bini curati da “L'Albero delle
Storie”. Diversi gli sponsor e
i media partner che suppor-
tano la manifestazione.

[ c. m. ]

Al via il 15 maggio “38° Parallelo” tra cultura e vino
A CURA DI GIUSEPPE PRODE, OSPITERÀ INCONTRI SU DIVERSE TEMATICHE, CONCERTI E “38 KIDS” PER BAMBINI
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S
i è svolto il 27 e 28 aprile, nel circuito del Mugello, il secondo round
del CIV, Campionato Italiano di Velocità. Il marsalese Samuele Ma-
rino nella categoria Supersport 300, in sella alla sua KTM RC 390

R. del Team Runner Bike, ha ottenuto dei buoni piazzamenti. Sabato 27
in Gara 1, Samuele Marino si è piazzato al 9° posto  a soli 2 decimi dal
primo; domenica in Gara 2, nonostante le avverse condizioni del tempo
con gara dichiarata bagnata, si è piazzato al 6° posto. Il prossimo appun-
tamento avrà luogo nel circuito di Imola il 29 e 30 giugno prossimi.

IL MARSALESE IN SELLA ALLA SUA KTM RC 390 R. DEL TEAM RUNNER BIKE RIMEDIA UN 9° E UN 6° POSTO

CIV: in pista al Mugello bene Samuele Marino 

I
l sogno dell’Edera Marsala si è infranto con il pareg-
gio casalingo con la Montecatini AVIS che ha la-
sciato cosi alla Rubierese di Reggio Emilia la vittoria

del Campionato Nazionale Serie A2. Dopo un intero gi-
rone di ritorno in testa alla classifica, il risultato finale
ha visto l’Edera e la Rubierese appaiati in classifica ma
- per effetto della differenza dei punti fatti e di quelli su-
biti - la formazione Emiliana ha vinto il Campionato.
Alla presenza di un numeroso e caloroso pubblico, tra
cui anche le alte cariche dell’Amministrazione comunale
e della F.I.B. regionale, il primo tempo è terminato sul
risultato di 3 a 1 e tutto faceva presagire ad una possibile
vittoria e quindi alla promozione in Serie A 1. Nel se-
condo tempo un calo di qualche atleta e la superba prova
degli atleti della Montecatini, hanno  portato il risultato
finale sul 4 a 4 decretando la mancata promozione, dato
che la Rubierese nel frattempo vinceva la sua gara con
la Scandiccese. “Anche in questo momento di amarezza
e delusione è doveroso - dichiara il Presidente Carlo Fer-

racane - ricordare quale era il nostro obbiettivo all’inizio
del Campionato e non dimenticare tutti i prestigiosi suc-
cessi ed apprezzamenti che hanno portato l’Edera Mar-
sala alla ribalta nazionale”. “Tutti ci aspettavamo un
epilogo diverso - fa eco il Tecnico Vincenzo Iannarino -
, e sarebbe da ipocriti non ammetterlo ma bisogna ac-
cettare il verdetto e pensare già alla lotteria dei Play Off
che, nel primo turno, ci vedrà impegnati in trasferta nelle
Marche l’11 maggio contro la Civitanovese”. Ancora
tutto è possibile. 

LA SQUADRA MARSALESE DI BOCCE IN CASA PAREGGIA MA A PARITÀ DI PUNTI VINCE LA RUBIERESE

Niente vittoria in Campionato per l'Edera,
ma ci sono ancora i Play Off per sognare l’A1

[ Ignoti si introducono al co-

mune di Petrosino e vanda-

lizzano gli infissi. Numerosi

danni ] - I Carabinieri stanno

procedendo alle indagini,

così come ci ha fatto sapere il

primo cittadino petrosileno,

mentre si susseguono i mes-

saggi di solidarietà, da più

parti, al sindaco Giacalone, al

suo staff e ai dipendenti co-

munali. Non è la prima volta che gli uffici del Comune

vengono presi di mira. A parte il furto della fascia tricolore

del primo cittadino alcuni anni fa, nel 2016 delle fiamme

incendiarono una finestra dell'Ente e nello stesso anno al-

cuni fori di proiettile furono rinvenuti sulla finestra della

stanza del sindaco. Trapela tanta amarezza nel tono di voce

di Gaspare Giacalone: “Sono sette anni che subisco, adesso

sono molto stanco, davvero. Il contenuto delle telecamere

di video-sorveglianza è al vaglio dei Carabinieri che stanno

svolgendo le indagini al fine di individuare i responsabili”.

Altre volte era accaduto – come ci ricorda il sindaco – che

qualcuno si introducesse all'interno degli uffici comunali

per piccoli furti di 20 o 30 euro; in questo caso però, la

furia dei vandali in azione la notte scorsa si è accanita sugli

infissi, danneggiandoli. Sembra che i responsabili non ab-

biano portato via nulla di valore, ma manca un oggetto:

“Al momento non si trova una macchina fotografica usata

dagli uffici appositi per i rilevamenti in materia di abusivi-

smo”, ci ha detto infine il sindaco. Adesso spetta ai militari

dell'Arma il compito di fare luce sull'accaduto. 
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[ Di Stefano: “Migliaia di domande accolte. Possibili al-

cuni errori nel calcolo della cifra”] -A Marsala oltre mille

soggetti a titolo individuale e quasi altrettante famiglie

hanno fatto domanda e oltre il 75% si sono viste rispondere

affermativamente. Il problema è relativo alla quantifica-

zione degli importi. “Facciamo  chiarezza sulle cifre -  ha

continuato Andrea De Stefano -. Da fonti non ufficiali al

30 aprile scorso sono state oltre 2000 le richieste per nucleo

familiare e per singoli arrivate all'Inps da Marsala, attra-

verso i modelli presentati alle Poste, ai Caf e online, per

accedere al reddito di cittadinanza. Sugli importi che stanno

generando lamentele  ha risposto chiaramente l’INPS con-

fermando che la somma viene calcolata al netto di presta-

zioni già erogate(assegni di disoccupazione, altri sostegni

al reddito e bonus). I famosi "780 euro" sono una possibi-

lità, la cifra massima ottenibile. Malgrado sia scritto nero

su bianco, in molti hanno fondato le loro speranze sulle

cifre sbandierate dai rappresentanti del governo, senza fare

i conti con i sussidi e gli altri importi percepiti da ogni

utente, che si vanno a "sottrarre" al reddito di cittadinanza”.

Per esempio se due cittadini che hanno  ottenuto il reddito

di cittadinanza, a parità di requisiti, familiari, patrimoniali

ecc, potrebbero ricevere una somma diversa in quanto i

due cittadini potrebbero aver ricevuto precedentemente

sussidi di importo diverso.  Ma in tanti parlano di requisiti

adatti a ricevere l'importo superiore a quello realmente ot-

tenuto. “E’ evidente che anche qualche errore è possibile

nel calcolo della cifra spettante visto che l’importo della

prestazione viene ottenuto dall’incrocio e controllo di una

serie di dati da parte degli organi competenti”. Proprio in

queste ora il vice premier e ministro del lavoro ha detto

che in alcuni casi proprio per arrivare in tempo all'eroga-

zione di tutti gli aventi diritto, si è tenuto conto del reddito

del 2017, invece che quello dello scorso anno. Appare

chiaro che a parità di requisiti i redditi dei due anni potreb-

bero risultare differenti. Di Maio ha affermato che già nei

prossimi mesi si provvederà all'eventuale adeguamento.

“Un primo passo per evitare  ulteriori lamentele – ha con-

cluso il commercialista - potrebbe essere quello di inviare

al cittadino, che riceve il reddito di cittadinanza,  il dettaglio

del calcolo della somma ricevuta in maniera che lo stesso

possa verificare che l'importo ricevuto e presentare even-

tuali deduzioni agli uffici competenti, sia veramente quella

spettante con la conseguenza di evitare ulteriori lamentele

e per presentare eventuali deduzioni agli uffici compe-

tenti”.  [ g. d. b. ]

CONTINUA DALLA PRIMA /1


